
 
 

Campo Bom, 04 de dezembro de 2018. 

  

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado à Agência Nacional de Telecomunicações – ANATEL e à 

operadora Vivo o que segue. 

Vimos por meio deste, solicitar providências referente ao sinal de telefonia 

fornecido pela operadora Vivo, em especial na região sul da cidade. Reiteramos 

o pedido de providências enviado no dia 10 de janeiro de 2018 (documento em 

anexo) o sinal da referida operadora continua muito aquém do esperado pelos 

clientes e usuários da zona sul da cidade. Principalmente no bairro Operário.  

Sendo assim, solicitamos providências imediatas para suprir as 

necessidades dos moradores de nossa cidade e clientes da operadora 

 
 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 

Vereador Tiago Souza (PCdoB) 

 
 

 

 

 



 

 
 
 


